

DES CHOIX POLITIQUES QUI NOUS METTENT EN DANGER ET DES PEURS QUI NOUS EMPÊCHENT DE RÉAGIR

MERCREDI
17 JUIN 2020

18 H

RASSEMBLEMENT

FORCALQUIER

PLACE
DU
BOURGUET

Écoute
collective

Action symbolique
Parcours de santé :
1 h d'exercice
physique dans la
ville accessible à
toutes et tous

SOYONS NOMBREUX.SES CAR ENSEMBLE ON A MOINS PEUR

Dans la mouvance de l'appel national du 17 juin à agir contre la réintoxication du monde

Commençons par questionner la mise en place d'un état d'urgence...
Le droit français a suffisamment d'outils dans son arsenal juridique pour agir pendant la crise sans avoir recours à un état d'exception. État qui, comme prouvé précédemment, finit par s'inscrire dans le droit commun.



L'exécutif possède de plus en plus de pouvoir au détriment des libertés fondamentales; la justice est bafouée, le législatif dépossédé, l'expression muselée. Cette politique disciplinaire légitime des pratiques arbitraires et abusives de la part des forces de l'ordre, figures de l'exécutif. De plus, le choix de notre système est celui de la compétition et de la rentabilité où l'économie a plus de valeur que nos vies. Des êtres humains en subissent les conséquences, parfois jusqu'à la mort.

ET NOUS L'ACCEPTEONS
PARCE QUE NOUS AVONS PEUR
LA PEUR NOUS ISOLE, NOUS INFANTILISE,
CONTRAINANT NOTRE PENSÉE.
ON S'IMMOBILISE
EN RÊVANT QU'UN JOUR CELA CHANGE...

SORTONS DE LA PEUR
RETROUVONS L'ENVIE D'AGIR
AFFIRMONS NOTRE BESOIN
D'UN AUTRE MONDE



www.17juin.noblogs.org

Nous avons aperçu pour la première fois dans nos existences ce qui serait encore possible si la machine infernale s'arrêtait enfin, in extremis. Nous devons maintenant agir concrètement pour qu'elle ne se relance pas.